

第13回市民活動フェアへ視聴参加のお願い

市民活動団体 各位

第13回市民活動フェア（12月1日～12月12日）がいよいよ始まりました。

今回はオンラインを中心とする形態で開催しています。今後の市民活動はフェアだけに留まらず様々な面で、こうしたオンラインを利用することが必要になってきます。

今回のフェアは多くが動画で構成されていますが、皆さん方にとっても今後こうした動画を利用することは必要になるはずで、多くの動画を視聴することは自団体の動画作成に多くのヒントをもたらします。そのような意味からもぜひ今回のフェアを視聴していただくようお願いいたします。

今日、市民活動の重要性はより高まっています。自らの活動をより充実させていくためには幅ひろい学習に努めることが大切です。

その一つとして、他団体との交流によってそれぞれの活動内容を知ることがあります。他の団体の活動内容が自らの活動に参考になることが多々あります。今回のフェアでは多くの団体が動画で活動紹介をしていてこれを視聴することで知ることでもあります。

また活動の充実を図るためにはコラボレーションも一つの方法です。コラボレーションするためにも幅広く多くの団体を知ることが必要です。そのような観点からもフェアで紹介されている活動紹介を視聴していただくようお願いいたします。

すでにご案内しているように、動画をはじめとするフェアの内容は、次に示す船橋市のホームページ、市民力発見サイト・特設ページに公開されています。

特設ページ URL：<http://funabashi-civilpowers.net/event/fair2021.html>

またご覧いただき、今年新たに生み出したフェアの様式や内容について、ご意見や感想をお寄せ下さいますよう（市民協働課まで）お願い致します。

来年度の市民活動フェアには皆さん方も多数参加していただきたいと思います。また、参加するにあたって様々なフェア形態を提案していただきたいと思います。フェアへの参加団体が増加するほど市民活動への相乗効果が高まります。

活動内容に違いはあっても、社会貢献活動に携わっている団体同士です。お互いに手をつないで前進していきましょう！

令和3年12月1日

第13回ふなばし市民活動フェア実行委員会